



DuneAdviser recrute

Afin de renforcer notre équipe commerciale en charge du pilotage de tous les projets clients, nous recherchons un/une :

In order to strengthen our sales team, we are looking for a :

Commercial en charge de vente à Monaco (H/F)

Sales representative in Monaco (M / F)

Le profil recherché doit posséder des compétences en **relation client**, être un **commercial d'expérience** dans le milieu du yachting, **organisé**, savoir faire preuve de bon sens et de **prise d'initiative**. Le ou la candidate retenu(e) aura de l'**expérience dans le milieu commercial** (entre 10 et 15 ans souhaité), et une expérience dans la vente de logiciel bateau dans la mesure du possible. Le candidat retenu sera **imaginatif, force de proposition** et devra avoir une **compréhension des outils informatiques** classique de vente.

*The ideal candidate must be **customer orientated, organized, determined**, show common sense and **take initiative**. The successful candidate will have **experience in sales** (10 to 15 years is desired), an understanding of the traditional IT sales tools with experience in the sale of boat software and/or yachting being a huge advantage.*

Le profil que nous souhaitons devra être **nativement bilingue** afin de communiquer avec tous nos clients français et internationaux.

*The profile we want must be **natively bilingual** in order to communicate with all of our French and international clients.*

Descriptions de vos missions / Job descriptions :

Vous aurez comme mission principale de distribuer le logiciel **Dune-Boat** aux plus grands nombres :

- Prospection commerciale nautisme : contact direct ou au téléphone pour présenter le logiciel
- Accompagnement après-vente
- Représenter la société dans les Yachts-Show
- Fidélisation de la clientèle
- Gestion du réseau professionnel : au sein de l'entreprise et en dehors
- Gestion des clients : création de fiches et de classements selon des degrés d'importance et de potentiel
- Gestion des ventes : suivi et analyse

*Your main mission will be to distribute the **Dune-Boat** software to the greatest numbers :*

- *Boating sales prospecting: direct or telephone contact to present the software*
- *Customer service*
- *Represent the company at Yacht Shows*
- *Loyalty of the clientele*
- *Professional network management: inside and outside the company*
- *Client management: creation of files and rankings according to degrees of importance and potential*
- *Sales management: monitoring and statistical analysis*

Informations complémentaires / Further information :

Type d'emploi : Contrat de travail (CDI), contrat externe

Horaires : Du Lundi au Vendredi **39h** à Monaco

Job type: Employment contract (CDI), external contract

Hours: **39 hours** from Monday to Friday in Monaco.

Présentation de l'entreprise / Company presentation :

Après plus de 15 ans dans la gestion d'immeubles en Suisse, à travers son partenaire **DuneGestion, DuneAdviser**, installé en 2016 en Principauté de Monaco, propose une solution complète et intégrée : un « **logiciel de bateaux** », Yacht Management Software – **Dune-Boat**.

*After more than 15 years in building management in Switzerland, through its partner **DuneGestion, DuneAdviser**, set up in the Principality of Monaco in 2016. It offers a complete and integrated Yacht Management Software – **Dune-Boat**.*

Que ce soit pour la gestion de ventes et de location de bateaux, de campagnes marketing ou encore la création d'un site web, le logiciel **Dune-Boat** a été conçu pour tous les **professionnels du yachting**. Notre logiciel est utilisé par grand nombre de travailleurs du nautisme : Yacht-Brokers ou bien une entreprise de vente de yacht à l'international, notre outil s'adapte à tous vos besoins de gestion.

*Whether for the management of boat sales and rentals, marketing campaigns or the creation of a website, the **Dune-Boat** software has been designed for all **yacht professionals**. Our software is used by yacht brokers and international yacht sales companies. Our tool adapts to all our clients' management needs.*

Nos métiers / Our function :

Dune c'est :

- Création de Site Internet pour agence web et SEO
- Logiciel de Gestion d'Entreprise Général
- La solution Dune-Boat : l'application pour les Yachts-Broker
- La solution Dune-Events : l'application pour les événements de petite et grande envergure

Dune is :

- Website creation for web agencies and SEO
- General Enterprise Management Software
- The Dune-Boat solution: the application for yacht brokers
- The Dune-Events solution: the application for small and large-scale events

En savoir plus / Learn more :

Pour aller plus loin dans la compréhension de notre logiciel nautisme, vous pouvez voir les informations que vous avez besoin sur la page de notre site web : <https://www.duneadviser.com/p1734-logiciel-bateau-monaco.html>

For more information on our nautical software, visit our website here : <https://www.duneadviser.com/p1734-logiciel-bateau-monaco.html>



- Dune Gestion Suisse
123 Route de Meyrin, Genève
Mail : contact@duneadviser.com

- Dune Gestion France
3 rue de la liberté, Nice
Tel : 04 93 44 09 99



- DuneAdviser Monaco
7,9 Boulevard d'Italie - Monaco